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          Цель исследования стало выявление недостатков в системе управления рисками на предприятии промышленного сектора и предложение актуализированных путей их разрешения. Задачами исследования: 1. Рассмотреть теоретические основы особенностей управления рисками в системе менеджмента качества; 2. Определить основные направления и показатели деятельности АО «Энергометалл»; 3. Выявить основные особенности системы управления рисками на рассматриваемом предприятии промышленного сектора; 4. Оценить эффективность системы управления рисками в АО «Энергометалл»; 5. Предложить актуализированные пути управления рисками на предприятии для предупреждения несоответствий выпускаемой им продукции. Результатом исследования стало проведение экспертной оценки эффективности управления рисками в системе менеджмента качества на АО «Энергометалл» и выявление недостатков риск-менеджмента, на основе чего разработаны актуализированные пути их устранения для предупреждения брака выпускаемой продукции путем заключения договора безусловной франшизы страхования рисков в ПАО «Сбер».
        

        
          The purpose of the study was to identify shortcomings in the risk management system at an industrial enterprise and suggest updated ways to resolve them. Research problem: 1. Consider the theoretical basis of risk management features in the quality management system; 2. Determine the main directions and performance indicators of JSC "Energometall»; 3. Identify the main features of the risk management system in the industrial sector under Consideration; 4. To evaluate the effectiveness of the risk management system of JSC "Energometall»; 5. To offer updated ways of enterprise risk management for the prevention of defects in the manufactured products. The result of the study was an expert assessment of the effectiveness of risk management in the quality management system at Energometall JSC and identification of risk management shortcomings, on the basis of which updated ways to eliminate them were developed to prevent product defects by concluding an unconditional risk insurance franchise agreement with Beber PJSC.
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